

GARRAY



Una avioneta procedente de Suiza en el momento del repostaje de combustible en el aeródromo de Garray. MARIANO CASTEJÓN

## Las avionetas empiezan a llegar a repostar combustible al aeródromo

Este nuevo servicio podría aumentar en un 80% el tráfico de avionetas y ultraligeros

SORIA. Desde que el pasado jueves se instalara el servicio de suministro de combustible de aviación en el aeródromo de Garray el tráfico de avionetas y ultraligeros comienza a repuntar. La inclusión de este servicio de repostaje en el aeródromo convierte a estas pistas en un referente en los circuitos de aviación nacional, al ser el único de la provincia.

Pese a que todavía es pronto para valorar el aumento de la ac-

tividad aérea, Paco Castaño, consejero delegado de Cefoim, confía en que este nuevo servicio marque un antes y un después en el aeródromo. «Siendo realistas podemos llegar a conseguir que este aeródromo acoja entre cincuenta o sesenta avionetas por semana en temporada alta, lo que supondría un aumento de aproximadamente el 80% respecto al tráfico anterior», indicó. El proyecto es ambicioso ya que en un

futuro «podríamos incluso hablar de formar un aeroclub que multiplique las posibilidades del aeródromo». Y es que las características de la zona de Garray para practicar vuelos en avionetas o veleros «son muy buenas», razón por la cual Castaño confía en la evolución del aeródromo. «La idea es que se pueda ofrecer un amplio abanico de actividades como prácticas de paracaidismo o vuelos en veleros, que necesi-

tan ser remolcados por avionetas, porque esta zona es muy aprovechable para este tipo de actividades», concluyó.

### Afición cara

El aeródromo acogió en la tarde de ayer la partida más multitudinaria de avionetas. Trece aeronaves provenientes de Suiza aterrizaron en las pistas de Garray para cargar combustible. Hans Goldinger es propietario y piloto de

una de estas avionetas. «Somos de un club de Suiza llamado Antiu Airplane Association de más de trescientas avionetas», explicó Goldinger en inglés. «Salimos de Pontarlier (Suiza) el pasado viernes y hemos estado en ciudades como Moulin, Arcachon o Santander. Esta mañana (por ayer) hemos salido de Burgos, haremos noche aquí y mañana volaremos a Sabadell», añadió.

Un repostaje que conlleva la inyección de unos cuatrocientos litros de carburante en cada avioneta, en el caso de que el depósito esté vacío, que a 2,28 euros el litro para los particulares, equivaldría a 912 euros por avión antes de volver a repostar. Estos ingresos aumentarán con la subida del IVA cuando los combustibles pasarán del 18% al 21%.

PABLO G. VALERO

### TRÁFICO

# 13

avionetas procedentes de Suiza repostaron ayer en el aeródromo de Garray

### HAN DICHO

«Sin duda es la vez que más avionetas han repostado a la vez en este aeródromo. Siendo realistas, podríamos decir que en temporada alta podremos acoger entre 50 y 60 aviones por semana».

**PACO CASTAÑO**  
Consejero delegado de Cefoim

BERLANGA DE DUERO

## Un curso conmemorará el centenario de 'Campos de Castilla'

Este seminario, que se realizará desde mañana y hasta el viernes, repasará la obra del poeta sevillano Antonio Machado

ÁGREDA. La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Ágreda ha organizado un curso de verano bajo el título 'Soria Literaria', que girará en torno a los autores y poetas que han cantado a

Soria. El seminario, que se celebrará los días 1, 2 y 3 de agosto, tiene como objetivo acercar a los literatos que tomaron Soria como inspiración y conocer más de cerca tanto sus vidas en la pro-

vincia como sus diferentes obras.

Hoy se llevará a cabo la presentación del curso a los participantes que arrancará con tres clases magistrales a cargo de sendos profesores de la Universidad de Zaragoza. El primero será Carmelo Romero Salvador, quien en su conferencia 'En el centenario de 'Campos de Castilla', hablará sobre los poetas vistos desde los ojos de los sorianos. Después, Juan Manuel Cacho Bleuca recogerá el testigo, y su charla titulada 'Las serranillas del Moncayo del Marqués de Santillana' versará sobre este autor, quien fue soldado fronterizo en Ágreda en el siglo XV. Jesús Rubio Jiménez será el encargado de clausurar la primera jornada hablando sobre la relación existente entre Benito Pérez Galdós y Ágreda.

Mañana, segundo día del curso, las clases se tornarán más prácticas a través de diversos talleres literarios donde los alumnos demostrarán lo aprendido

durante la primera jornada y trabajarán también la entonación, la creación poética y prosaica, entre otros aspectos.

El viernes 3 de agosto, los participantes harán un viaje por los lugares más emblemáticos de la literatura. La capital será el primer destino, donde los participantes visitarán el río Duero, en el que se leerán los poemas y las leyendas más significativas inspiradas en la zona para que, posteriormente, los inscritos realicen la Ruta de los Poetas, que terminará en el Casino Amistad Numancia.

Después de comer, el grupo viajará hasta Noviercas, donde visitará el Museo de Bécquer y el Pozo Román. Por la noche, y como cierre a este curso de verano, los inscritos disfrutarán de las Rutas Teatralizadas de Ágreda 'Escuchando a los poetas', que también rinden homenaje a los literatos que un día cantaron a la provincia.

SANDRA MIRANDA



La Señora

## D<sup>a</sup> Adelina de Miguel Mallo

Falleció en Soria en el día de ayer, a los 92 años de edad  
Habiendo recibido los Santos Sacramentos

D. E. P.

Sus apenados hermanos Lucio, Bienvenido, Isidro (†), Dionisio y Felisa (viuda de D. Fidel del Campo); hermanas políticas Manuela Laseca, Araceli Arribas y Felicidad Lázaro; sobrinos; primos y demás familia **ruegan y agradecen una oración por su eterno descanso.**

La misa de funeral con las cenizas presentes se celebrará **mañana jueves, a la una de la tarde**, en la iglesia parroquial de Garray (Soria) e inmediata conducción de las mismas al cementerio de dicha localidad.

VELATORIO: Tanatorio Municipal de Soria (junto Hospital Virgen del Mirón), a partir de las cinco de la tarde.  
NOTA: Hoy miércoles se celebrará misa a las cinco y media de la tarde en la Capilla del tanatorio.

Soria, 1 de agosto de 2012

# FUNERARIA RUBIO. TFNO 975 240 505